



Competitividad

Vanguardia > Economía > 500 Empresas Generadoras > Competitividad

Domingo 11 de agosto de 2024 - 07:13 AM

El primer compromiso es con el medioambiente

Colombia ha avanzado significativamente en materia de sostenibilidad empresarial, adoptando diversas estrategias y modelos para integrar prácticas en el sector privado. Este año se espera un despliegue normativo importante en el tema, donde se fortalecerá la necesidad de adaptarse a regulaciones y estándares ambientales y sociales más estrictos.



Fotos: Getty Images

Compartir



Según el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Colombia es el segundo país con mayor biodiversidad en el mundo, de ahí el alto interés en implementar estrategias verdes a nivel empresarial, que buscan fomentar el manejo de técnicas amigables hacia el medioambiente en sus procesos productivos y que, a su vez, generen productos totalmente orgánicos, mejorando la calidad de vida de los consumidores y de los mismos productores.

La Corporación Fenalco Solidario Colombia presentó su "Informe de Sostenibilidad 2023", donde se evidencian los resultados logrados por más de medio millón de empresas en Colombia que trabajaron en la gestión de sostenibilidad del país. Durante el 2023, más de 300 empresas se certificaron

Tendencias



ESPIRITUALIDAD

¡Antonia está viva!

Ranking de noticias

+Vistas | +Recientes

- 1 Santander ante desafíos complejos en 2023: un año de contracción
- 2 La puerta hacia lo digital: el camino para no quedarse atrás
- 3 El primer compromiso es con el medioambiente
- 4 Los factores externos: más que un problema, una oportunidad
- 5 El rol estratégico del talento humano

Noticias del día



como organizaciones comprometidas con la responsabilidad social en el país.



Los factores externos: más que un problema, una oportunidad



4 desafíos para una competitividad digital efectiva

Para Angélica María Vega, Ingeniera Ambiental y especialista en Geotecnia Ambiental, "las empresas sostenibles funcionan básicamente cuando son rentables, al incorporar prácticas de trabajo justo y empleos verdes, siempre tratando de minimizar el uso de recursos naturales, entre otras prácticas muy relacionadas al triple impacto (social, económico y ambiental)". Así, el término Negocios Verdes ha cobrado relevancia. Se trata de actividades económicas que ofertan bienes y servicios que generan impactos ambientales positivos al igual que sociales y que contribuyen a la sostenibilidad y conservación del medio ambiente como fuente natural del desarrollo del territorio.

Más de un billón de pesos en sostenibilidad se invirtieron en 2023, 21% más que en 2022, cuando alcanzó un total de \$887 millones, según la Corporación Fenalco Solidario Colombia.

Ecopetrol cuenta con una estrategia ambiental que establece los lineamientos para la gestión ambiental de la compañía desde ocho pilares estratégicos. Esto la posiciona como una empresa líder en la industria O&G en aspectos como la gestión del agua, la descarbonización de las operaciones y el manejo de la biodiversidad.

En materia de gestión del agua, **Ecopetrol** declaró en la Estrategia 2040 "Energía que Transforma" su compromiso de ser agua neutral a 2045.

Plan Departamental de Negocios Verdes

El año pasado la Corporación Autónoma Regional para la Defensa de la Meseta de Bucaramanga, CDMB, la Gobernación de Santander y la CAS, lideraron en conjunto la formulación del Plan Departamental de Negocios Verdes para consolidar una ruta de acción de estrategias y actividades en la región.

"Con este Plan Departamental podemos generar más proyectos e inversión para los Negocios Verdes y las entidades territoriales podrán incluir en sus instrumentos de planificación para así impulsar las empresas sostenibles. La ruta a seguir para la vigencia 2023 - 2030 será con líneas estratégicas para llegar a más consumidores, potenciar a nuestros negocios verdes y acceder a bienes y servicios sostenibles. Lo importante es que el consumidor entienda la importancia de



MUNDO

Tres venezolanos están entre las 62 víctimas de accidente aéreo en Brasil

Multimedia

06:47 p. m.

10:05



MUNDO

¡Crece escándalo en Argentina! Expareja del expresidente Fernández denuncia que le era infiel y la amenazaba con suicidarse

MUN

La ii hon en e Bra:

comprar verde”, enfatiza Laura Velasco Ariza, coordinadora Crecimiento Verde de la CDMB.



A la fecha se han registrado en la CDMB, 103 empresas y 34 emprendimientos; 52 de ellos tienen aval de confianza de Negocios Verdes, que tienen como enfoque propiciar una cultura ambiental y se convierten en una alternativa de crecimiento del país, además de desarrollar buenas prácticas ambientales y sociales que contribuyen a la conservación que soporta el avance económico de la región.

Experiencia significativa

Gescol es una empresa nativa sostenible que surge como una idea para solucionar la problemática de la gestión de los residuos del calzado. Es decir, desde su inicio ya estaba incorporando la sostenibilidad en su ADN, es así como se convierte en una empresa de base tecnológica tan disruptiva al punto de desarrollar una tecnología patentada en Colombia y México para transformar polímeros denominados de difícil aprovechamiento, para crear nuevos productos.

“En este momento estamos fabricando elementos de construcción tipo paneles para recubrimiento de pisos y paredes, y bloques para construcción semiestructural a partir de recuperar las botas de seguridad en desuso, que brindan confort de aislamiento térmico, acústico y antifatiga”, explica Neylla Ávila Flórez, cofundadora de Gescol S.A.S. BIC.

Por: Jennifer N. Argüello V.



Noticias relacionadas:

[SOSTENIBILIDAD AMBIENTAL](#)

[Economía](#)

[Sostenibilidad](#)

[Empresas](#)

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias [aquí](#) y únase a nuestro canal de Whastapp [acá](#).

Publicado por Nuevos Proyectos

Lea también



TRANSFORMACIÓN
4 desafíos para impulsar la sostenibilidad



OLA VERDE
Colombia entre los países latinoamericanos con más proyectos referentes en la sostenibilidad



BUCARAMANGA
Nuestros campesinos transforman residuos orgánicos en biogás

Taboola Feed



Empieza a ganar un segundo sueldo con CFDs de Grupo Aval...

EQTR | Patrocinado



Invima aprueba en Colombia píldora de adelgazamiento famosa en el...

Portal Salud CO | Patrocinado

Conoce más



Compra CFD de Grupo Aval con sólo \$100 y empieza a ganar un segundo sueldo

EQTR | Patrocinado





¿Tener todos los canales de televisión? Ahora es posible

Techno Mag | Patrocinado



Increíble, el TV box del que todo el mundo habla: ¿Acceso a todos lo...

Techno Mag | Patrocinado

Vanguardia

Síguenos en:

